

- Personalien
- Fortbildung
- Kleine Oper Bad Homburg
- Ferienöffnungszeiten

Sehr geehrte

Patienten (-eltern),

mit diesem Newsletter möchten wir Euch/Sie über die neuesten Ereignisse in unserer Praxis im vergangenen halben Jahr informieren.

Fortbildung

AAO Washington

Im Mai diesen Jahres fand in Washington die diesjährige Tagung der American Association of Orthodontists (AAO) statt, an der Herr Dr. Rathenow wieder teilgenommen hat.



Die AAO ist die weltweit größte Organisation der Kieferorthopäden mit dem Ziel, neue Methoden zu erforschen und damit kieferorthopädische Behandlungsmethoden qualitativ immer weiter zu verbessern. Jährliche Tagungen bieten die Gelegenheit, die

neuesten wissenschaftlichen Forschungsergebnisse vorzustellen. Dieses Jahr hatte Herr Dr. Rathenow die Möglichkeit einen neuen intraoralen Scanner auszuprobieren, der das Scannen "kinderleicht" macht.

Die Handhabung und Zeitersparnis haben überzeugt, sodass wir den neuen Scanner in unseren Praxisalltag eingeführt haben und damit vielen Patienten die Abdrucknahme ersparen können.





Prophylaxeshop

Neu von der AAO in Amerika haben wir in unserem Prophylaxeshop die *Plaque HD Zahnpasta*. Diese Zahnpasta hilft zu erkennen, ob die Zähne nach dem Putzen auch wirklich sauber sind. Sie färbt den Zahnbelag blau an und wenn die Farbe beim Zähneputzen komplett verschwindet, sind die Zähne auch wirklich sauber.

Dres. Rathenow, Kuna und Kollegen

Fachzahnärzte für Kieferorthopädie und Kiefergelenkerkrankungen bei Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen

Louisenstrasse 111 61348 Bad Homburg

Gartenstraße 2 61476 Kronberg/Ts.

Am Marktplatz 1 65779 Kelkheim



Weiterhin neu für Sie aus Amerika haben wir eine Reinigungslösung für Aligner (Schienen) Steraligner™ gefunden. Die spezielle, Sauerstoff basierende Lösung neutralisiert durch Plagueanlagerungen der an Aligneroberfläche entstandene Verfärbungen sowie Gerüche. Binnen weniger Minuten sind die Korrekturschienen von nahezu allen Bakterien befreit und darüber hinaus mit einer erfrischenden Geschmacksnote versehen.



Bei Fragen wenden Sie sich gerne an unsere Mitarbeiterinnen im klinischen Bereich.

Kleine Oper Bad Homburg

Dieses Jahr war es wieder soweit!
Die kleine Oper Bad Homburg
inszenierte die Abenteuer des
berühmten Hampelmanns
"Pinocchio" als ein neues modernes
Failienmusical.



Als Dank für Treue und Vertrauen haben wir unsere Patienten mit Familie und Freunden zur Vorpremiere am 23. September 2018 ins Kurtheater in die kleine Oper Bad Homburg eingeladen.

Der komplizierte Opernstoff wurde für Kinder ab 5 Jahren verkürzt, vereinfacht und 711 einem fantasievollen Märchen umgearbeitet. Mit farbenfrohen Kostümen, einer aufwändigen Bühnenausstattung, ausgefallenem Lichtdesian und Pvrotechnik wurde aus den Abenteuern des Pinocchio ein Kaleidoskop aus bunten und lustigen Szenen.



Vielen Dank für das zahlreiche Erscheinen! Wir haben uns sehr darüber gefreut.

Personalien

Wir freuen uns über die neue Verstärkung in unserem Rezeptionsteam in Bad Homburg und möchten auf diesem Weg Frau Jil-Alicia Weber nochmals herzlich willkommen heißen. Frau Weber ist von nun an, neben Frau Lehmann, Eure/Ihre Ansprechpartnerin für Terminvereinbarungen.



Jil-Alicia Weber

Im klinischen Bereich haben wir ebenfalls neue Unterstütztung für uns gewinnen können und möchten Frau **Anna-Lena Meier** auf diesem Weg begrüßen.



Anna-Lena Meier

Wir Bilden aus!



Auch in diesem Jahr konnten wir neue Auszubildende für unser Team gewinnen. Frau Vanessa Schweidler und Frau Sahar Azizi haben nach einem Praktikum zum 01.08.2018 ihre Ausbildung in unserer Praxis begonnen.





Vanessa Schweidler

Sahar Azizi

Frau Sabrije Rama und Herr Abdullah Dahrouj verstärken ebenfalls als Auszubildende seit dem 01.08.2018 unser Team. Wir wünschen den Neuzugängen weiterhin viel Spaß und viel Erfolg in der Praxis.





Sabrije Rama

Abdullah Dahrouj

Ferienöffnungszeiten

Um Ihre Terminplanung zu erleichtern, sind wir in den kommenden Ferien wie gewohnt durchgehend für Sie da.

Telefonische Sprechzeiten bleiben ebenfalls Mo-Fr von 07:30 Uhr bis 19:30 Uhr.

Alle Neuigkeiten können Sie auch auf unserer Internetseite

www.diekieferorthopäden.de
oder auf unserer Facebook Seite
Die Kieferorthopäden

abrufen.

Ihr Praxisteam